

# Invitación. Participar / Pertenecer

---

Estimado colega.  
De mi consideración.  
Saludos.

*“La importancia de hacer arquitectura social radica en comprender que las personas habitamos espacios, no metros cuadrados y lo que debería ser un derecho universal se reduce a simples números”.*

*“Creemos en la arquitectura que genere espacios y no la que genere ingresos. El propósito es enaltecer lo humano y no ganar premios. Un diseño para ser vivido y no para ser evaluado”.*

**Arquitectura País** es una organización no gubernamental (ONG), sin fines de lucro, conformada por profesionales arquitectos como actores protagónicos, que pretende estar presente activamente en todas las áreas del habitar humano colaborando en su desarrollo y crecimiento. Establecemos un cambio en las formas remunerativas y proponemos el intercambio de bienes y servicios como medio justo de retribución por los servicios entregados.

## Visión.

*Anhelamos una arquitectura cotidiana, cercana y alcanzable. Comprometida integralmente con todo el quehacer práctico del habitar humano. Actuando, aportando y colaborando solidaria y socialmente al desarrollo de las ciudades y sus habitantes.*

## Misión.

*Ponemos al Arquitecto País a disposición de la población asesorando a los habitantes que requieran de sus servicios profesionales. Hacemos de la arquitectura una disciplina no discriminatoria y potenciamos el rol social de esta. Proponemos a la ciudadanía una organización confiable y duradera que permita acompañar a todas las personas en sus requerimientos individuales y comunitarios. Empoderamos al habitante a tomar conciencia de la importancia que tiene la arquitectura en el desarrollo armónico de las ciudades.*

Visita...súmate...colabora.

[www.arquitecturapais.cl](http://www.arquitecturapais.cl)

contacto@arquitecturapais.cl